
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0067/2020 

öffentlich 
 

 

Titel: Hochzeitskutsche der Hansestadt Stralsund 
Einreicher: Michael Adomeit 
 
 

Federführung:  Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit Datum: 10.08.2020 

Bearbeiter: Adomeit, Michael   

 

Einreicher: Herr Adomeit   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 01.10.2020  

 
Anfrage: 
 
1. Was sind die Gründe, warum die Hochzeitskutsche der Hansestadt Stralsund nicht mehr 

zum Einsatz kommt?  
 
 
Begründung: 
 
Für viele Stralsunder war das Vorfahren der weißen Hochzeitskutsche vor dem Rathaus ein 
unvergesslicher Moment. Der Kutscher mit Zylinder, das war was Besonderes und 
Einmaliges.  
 
 
 
gez. Michael Adomeit 
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